

9 de Marzo 2015

Buenas tardes

Estimado Profesor Oscar,

Mi nombre es Indira González, fui estudiante de usted en el año 2011 en donde cursaba una Maestría en la UIP. Ese año me compre un automóvil de paquete y salió defectuoso, yo le comente y gracias a su recomendación lleve mi caso a la ACODECO, me complace informarle que en el mes de Febrero 2015 luego de muchos altos y bajos gane el caso gracias a los ángeles que tiene en el equipo del Lic. Ramón Fernández, le pido a Dios que los bendiga y derrame mucha sabiduría en sus nuevas funciones y a su equipaso que nos ayudan en estos temas que nos vemos desamparados.

Nuevamente muchas gracias por la atención y el apoyo que recibí en todo momento.

Se despide una consumidora dichosa de que en nuestro país existe justicia al ciudadano consumidor.

Indira González